

Vaksinasi Serentak: Hari Ini di Halaman BPKAD Bagansiapiapi Capai Lebih Dari 1059 Dozis

Andy Gunawan Riotallo - ROKANHILIR.INDONESIASATU.ID

Feb 22, 2022 - 23:38



ROKAN HILIR, Wakapolres Rokan Hilir (Rohil) Kopol Hotmartua Ambarita SH SIK MH menutup kegiatan vaksinasi massa secara serentak di halaman kantor BPKAD Rohil Jalan Merdeka Bagansiapiapi, Selasa sore (22/02/2022).

“Pada hari ini kita akhiri vaksinasi serentak. Data terakhir tadi, namun masih

bertambah ada 1059 dozis. Sesuai target kita di titik ini (kecamatan Bangko,red) sebanyak 1000 dozis. Namun di kabupaten Rohil target kita 7000. Jadi kita terus berupaya untuk meningkatkan jumlah persentase vaksinasi untuk meningkatkan imunitas yang tinggi," tutur Kompol Hotmartua Ambarita,SH,SIK,MH.



Dikatakannya, akan terus mengejar target vaksinasi ini khususnya dozis yang kedua. Hal ini karena banyaknya masyarakat yang sudah melakukan vaksin dozis pertama namun kelupaan atau belum melaksanakan vaksin dozis kedua. Lanjut dia, untuk persentasenya mengejar pada vaksin dozis kedua. Namun dalam kesempatan ini juga mengajak kepada masyarakat untuk melaksanakan vaksin dozis ketiga yaitu booster untuk lebih meningkatkan imunitasnya.

"Kita akan setiap hari melaksanakan kegiatan vaksinasi ini. Bahkan di hari Sabtu dan Minggu juga terus melaksanakan vaksinasi ini sampai kita mencapai target yakni 100 persen. Jika kita bisa mencapa lebih dari 100 persen kita tetap berupaya terus demi kesehatan masyarakat," tuturnya.

Dijelaskannya untuk Polres Rohil dan jajarannya setiap harinya melaksanakan vaksinasi. Kata dia, paling minimnya mencapai 7000 dozis.

"Kita berupaya dari masing-masing kecamatan untuk mengejar 7000 dozis itu. Setiap hari kita terus melaksanakan vaksinasi paling tidak setiap hari menambah 1 persen untuk peningkatannya," ujarnya.

Pada vaksinasi serentak ini, ada pembagian door prize berupa mesin cuci, sepeda dan lain sebagainya untuk daya tarik mengajak masyarakat, meningkatkan kemauan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran melaksanakan vaksinasi ini.

"Bagi masyarakat yang datang melaksanakan vaksinasi kita kasikan budi bag yang berisikjan sembako kemudian juga bagi lansia kita bagikan beras. Kita terus mengajak masyarakat untuk melaksanakan vaksinasi," pungkasnya. (andi)